

## 室町時代、伊自良に水墨画の 巨匠雪舟がやってきた！



9月29日、伊自良北小学校で美術史家高橋範子氏を講師とした古田紹欽記念館アウトリーチ事業の水墨画教室が行われました。

教室には4年生から6年生までの児童18人が参加。雪舟と伊自良の関わりについて話を聞いた後、雪舟を心の師と仰ぐ室町時代の画僧雪村の描いた「かぶ」の絵を鑑賞し、自ら硯で墨をすり、水墨画に挑戦しました。教室に参加した児童は、「初めて墨をすった。筆の動かし方、色の濃さの調節が難しかったが、最後はいい色になって良かった」と感想を話しました。

## 多世代交流イベント 世代を越えて楽しむ会

10月15日、高富小学校体育館で世代を越えて楽しむ会が行われました。

このイベントは、今年で9回目を迎え、地域にある各種団体が連携して、地域住民主体のまちづくりを推進することを目的に多世代交流の場をつくるために開催しています。今年も、市協働のまちづくり推進補助金を活用しました。

イベント当日は、小学生以下の子どもから65歳以上の高齢者で構成する5人1組の20チームが、ボールをスティックで打って穴に入れ、得点を競うスカットボールを楽しみました。



## みんなで育てたサツマイモの 手作りおやつおいしかったよ！



10月18日、高富保育園で年中児を対象に、園で栽培、収穫したサツマイモを使ったおやつ作り体験が行われました。この体験は、ボランティアグループ「はくばくくりっこ」(食育推進サポーター)がおやつ作りを通じて園児の食への興味を促すことを目的に毎年各保育園で実施しています。

初めておやつ作りに挑戦した園児は、ボランティアさんと一緒に楽しそうに調理に取り組んでいました。おやつ作りを体験した園児は、「おやつ作りは楽しかった。今度は、家でお母さんと一緒に作りたい」と笑顔で話していました。

## 市民が繰り広げる熱戦！ 第3回市民スポーツ大会

10月22日、市体育協会主催による市民スポーツ大会が実施されました。本大会は3回目となり、12種類の競技に対して、1,000人を超える参加申し込みがありました。

当日はあいにく台風の接近により、ソフトバレーボール、剣道、バドミントン、卓球の室内競技4種目のみの開催となりましたが、いずれの競技も熱戦が繰り広げられ、市民のスポーツの祭典としてふさわしい熱気と友好感あふれる大会となりました。



## みんなで楽しむ レクリエーションフェスティバル



10月29日、美山中学校体育館で「山梨市レクリエーションフェスティバル2017」が行われました。このイベントは、市レクリエーション協会が主催し、市グラウンドゴルフ協会、市スポーツ推進委員会、市内中学生ボランティアの協力により、市民の健康寿命の延伸、地域の交流や絆づくりなどを目的に行われました。当日は、スポーツ吹矢、卓球バレー、パックイン25、フープディスプレイなど9つのレクリエーション体験コーナーを設置し、幅広い年齢層の市民がそれぞれの競技を楽しみました。

## 地域ぐるみで子育て、 子育て体験型保育事前セミナー

10月29日、美山中央公民館で「体験型保育事前セミナー」を行いました。セミナーは、『地域ぐるみで子育て、子育て』というタイトルで、NPO法人もあなキッズ自然楽校理事長の関山隆一さんを講師に迎え、自然体験を通じた保育についての話を聞きました。

市では今年度自然の中で多世代が交流できる「体験型保育イベント」と、各世代を対象とした事前セミナーを2回ずつ開催する予定で、次のイベントとセミナーは来年1月から開催します。



## 横谷かいらさん、星さんが 全日本卓球選手権大会出場を報告



10月10日、横谷かいらさん、横谷星さん（以上、高富中①）が「全日本卓球選手権大会」の出場報告に訪れました。選手の二人は、「全国大会は強い選手ばかり。自分の実力を試しながら頑張りたい」「県大会ではシングルスで負けてしまったので、全国大会のダブルスでは良い結果を残したい」と抱負を語りました。市長は、「常に上の目標に向かって頑張ってほしい」と励ましの言葉をかけました。

## 市消防団が 総務大臣感謝状を受賞



11月1日、市消防団長の恩田康雄さんが、総務大臣感謝状の受賞報告のため市長を表敬訪問しました。総務大臣感謝状は、平成28年4月1日からの1年間で消防団員数が相当数増加した消防団に対して贈呈されるもので、市消防団は66人の増員があり県内でも上位の増加となりました。贈呈式は、10月25日に総務省消防庁で行われ、野田聖子総務大臣から感謝状が授与されました。恩田さんは、「今後も消防団員数の維持に取り組むことで地域防災力の向上につなげたい。消防団の装備の充実強化についてもさらなる支援をお願いしたい」と話しました。

## 祝！8020運動達成 8020達成者表彰式



10月17日、8020達成者表彰式が行われました。8020運動とは、「80歳になっても20本以上自分の歯を保とう」という運動のことで、今年の達成者は95人と過去最高となりました。受賞式当日は、達成者95人中40人が出席しました。受賞式に参加した達成者は、「この表彰式に出席できたことがうれしい」「達成できた秘訣は、朝と夜の歯磨きと、定期歯科健診を受けること」と語りました。